

# Ciudadanos, verdaderos autores de la democracia, dice Córdova en despedida

En medio de las diferencias que estos días se han intensificado entre la Presidencia de la República y el Instituto Nacional Electoral (INE), el consejero presidente de este organismo, Lorenzo Córdova Vianello, afirmó que no entrará “en una bizarra e infructífera discusión de quién es el guardián de la democracia, porque ésta nunca ha caído de lo alto, nunca ha tenido un actor único, sino que es el resultado de un esfuerzo colectivo y obra de los ciudadanos que exigieron el respeto de sus derechos políticos y son los verdaderos autores de la democracia”.

Luego de que la Consejería Jurídica de la Presidencia señalara que pedirá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación revocar la resolución que suspende el *plan B* y que se dieran a conocer las cuatro quintetas para los nuevos consejeros, Córdova Vianello expresó que “la construcción de las elecciones es posible gracias a la participación de los ciudadanos”, por lo que confía en que el próximo consejo general mantenga actividades esenciales para que la ciudadanía sea quien fortalezca a la democracia.

En ese sentido, pidió que se mantenga la Estrategia Nacional de Cultura Cívica, ya que ha sido crucial para potenciar la participación ciudadana, aunque el próximo Consejo General tendrá que decidir

si continúa o termina su operación.

Durante la última sesión ordinaria de la Junta General Ejecutiva que presidió, ya que termina su cargo el próximo 3 de abril, Lorenzo Córdova puntualizó que “los consejeros vamos y venimos”, pero quienes realmente permiten que haya elecciones en México son los integrantes del Servicio Profesional Electoral”.

También afirmó que “hay quien piensa que las decisiones en el INE son políticas”, lo cual es erróneo, porque las decisiones en el instituto provienen del servicio profesional de carrera.

Al final de esta última sesión que presidió, Córdova se despidió con un “gracias y hasta siempre”, mientras que el secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo Molina, reconoció su labor al señalar que ha demostrado “un gran liderazgo para darle al país paz pública” y agradeció que le haya permitido acompañarlo a lo largo de estos nueve años.

En ese mismo sentido se pronunció Sergio Bernal Rojas, titular de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, al considerar que Córdova encabezó un instituto que ha organizado 331 elecciones pacíficas, lo cual ha permitido “dar legitimidad a la democracia en el país”.

De la Redacción

